

Fecha 01.07.2015	Sección Economía	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

LIC. ENRIQUE PEÑA NIETO,
Presidente de los Estados Unidos Mexicanos

LIC. ILDEFONSO GUAJARDO VILLARREAL,
Secretario de Economía

LIC. RUBÉN MOREIRA VALDEZ.
Gobernador del Estado de Coahuila de Zaragoza

Los empresarios de la Región Centro de Coahuila agrupados en las diferentes cámaras comerciales, industriales y de la construcción, exhortamos al Gobierno Federal y en particular a la Secretaría de Economía a tomar acciones decididas para revertir la crisis por la que atraviesa la industria siderúrgica nacional, como consecuencia de las prácticas comerciales desleales de países como China y Rusia.

Esta situación negativa ha impactado severamente a las acereras del país y, en lo que a nosotros particularmente nos afecta, ha obligado a la empresa Altos Hornos de México (AHMSA), principal motor económico de las regiones Centro, Carbonífera y Norte de Coahuila, a despedir 4,500 trabajadores y reducir su producción en 20%.

De los empleos perdidos en este primer ajuste de AHMSA, 3,800 pertenecían a compañías afiliadas a nuestras cámaras que prestaban algún servicio a la empresa, con un efecto negativo multiplicador, pues ha generado incertidumbre y desempleo en otras ramas comerciales e industriales y llegará a afectar el trabajo de más de 40 mil coahuilenses.

Llamamos por ello al Gobierno Federal a velar por los intereses de los trabajadores mexicanos y no de los extranjeros, cuando países como China se están aprovechando de la debilidad de las leyes mexicanas para introducir aceros con precios subsidiados, que han provocado la grave crisis de las empresas siderúrgicas nacionales y de la cadena de servicios y transformación del acero.

Los industriales de Coahuila ligados a la cadena minero-siderúrgica, que hemos realizado importantes inversiones para contar con los equipos, tecnologías y personal requerido para prestar servicios de alta calidad, hoy vivimos en la incertidumbre ante la continua y rápida profundización de esta crisis.

Ante el riesgo de mayores despidos, es urgente que la Secretaría de Economía actúe con celeridad y decisión y aplique barreras efectivas que protejan a la industria siderúrgica nacional, a fin de evitar que en beneficio de otras economías sigamos perdiendo trabajos bien pagados y enviemos al desempleo a personas altamente capacitadas.

**Nuestro deber como mexicanos es defender a las empresas nacionales
y los buenos empleos que ha generado el país.**

Lic. Alonso Villarreal de los Santos
Unión de Organismos Empresariales

Ing. Antonio Alvarez Rodríguez
CANACINTRA

Ing. Andrés Oyervides Ramírez
CMIC

Ing. José E. Arellano Suárez
COPARMEX

Ing. José María Gil de los Santos
CANACO

Ing. Juan Gerardo Bortoni González
CANACAR

Monclova, Coah., 1 de julio de 2015.

Responsable de la publicación: Ing. Antonio Alvarez Rodríguez

